

Ayer en el encuentro nacional del partido:

# Matthei recibe apoyo de Evópoli y deberá seguir esperando resolución de Demócratas

En su discurso, la abanderada de Chile Vamos dijo no tener "ninguna duda" de que avanzará y vencerá en segunda vuelta. También recordó al expresidente Piñera y sus dos gobiernos.

BALTAZAR SILVA

Rodeada de sonrisas y aplausos, Evelyn Matthei, notoriamente contenta por el recibimiento, hacía ingreso al Hotel Hyatt en Las Condes, para participar del Encuentro Nacional de Evópoli.

Una instancia en la que el partido de oposición no solo confirmó a sus candidatos para las elecciones parlamentarias de finales de año, sino que además ratificó a la exalcaldesa como candidata presidencial.

La decisión supone un respiro para la presidencia y su comando, tras unas semanas marcadas por movimientos en sus equipos y algunos desmarques, como el del senador de Renovación Nacional (RN) Alejandro Kusanovic (suspendido).

"No tengo dudas de que vamos a pasar a segunda vuelta. No tengo ni una duda tampoco de que vamos a ganar en segunda vuelta, de que los chilenos finalmente van a entender que la única forma en que se solucionan los problemas de Chile es sentándose a conversar", sostuvo, para luego añadir que "nunca avanzó tanto nuestro país como durante aquellos aporreados 30 años, donde la mayor parte del tiempo a mí me tocó ser opositora al Gobierno. Pero donde primaba siempre la responsabilidad hacia nuestro país y hacia las chilenas y chilenos".

## "Trágicas" cifras por desempleo

La candidata también aludió implícitamente al mundo que rodea al abanderado del Partido Republicano, José Antonio Kast. "Uno tiene que apoyar aquello

**“Qué fácil es decir que no a todo y después llamarnos derechita cobarde. Eso es súper fácil, pero no se avanza ni un paso hacia resolver los problemas de las chilenas y los chilenos”.**

EVELYN MATTHEI  
 ABANDERADA DE CHILE VAMOS Y AMARILLOS

**“No podemos aceptar que nuestros socios, a la primera de cambio, abandonen el bote. Eso no es de hombres ni de mujeres comprometidos con la libertad”.**

FRANCISCO UNDURRAGA  
 DIPUTADO DE EVÓPOLI

que es relativamente bueno y que permite dar un paso en la solución de los problemas de los chilenos, en vez de cómodamente quedarse atrás y decir que no a todo (...). Qué fácil es decir que no a todo y después llamarnos derechita cobarde. Eso es súper fácil, pero no se avanza ni un paso hacia resolver los problemas de las chilenas y chilenos", sentenció.

Junto con agradecer el respaldo de Evópoli, lanzó algunos dardos, también en forma implícita, a la candidata del Partido Comunista y el oficialismo, Je-



Evelyn Matthei, con su mano en alto, responde a los aplausos que la reciben en el Encuentro Nacional de Evópoli el sábado en el Hotel Hyatt de Las Condes.

annette Jara, hasta hace poco ministra del Trabajo. Junto con prometer crear 800 mil nuevos empleos de ser electa en diciembre, calificó de "vergonzosas y trágicas" las actuales cifras en empleo, que en su mirada tienen a las mujeres como mayores afectadas. "Lo que está pasando hoy día con las mujeres es que efectivamente hay temor del futuro. Con esperanza vamos a volver a subir la tasa de natalidad", dijo.

Durante su alocución, en la que también recordó al expresidente Sebastián Piñera y su gesta en el rescate de los 33 mineros y el combate de la pandemia, señaló, fiel a su estilo, que "si alguien cree que por ser mujer y rubia no me la puedo, no tiene idea de lo que está hablando". El

hecho de haber gobernado, expresó, es otra de las ventajas que tendría su opción ante otras.

La instancia partidaria tenía como objetivo, junto con darle un impulso a la candidata del bloque, ofrecer un documento programático, titulado "El Chile que queremos: voces desde las regiones", el cual fue elaborado por militantes de un total de 82 comunas de 13 regiones.

En el escrito que recibió la exedil había propuestas en materias de seguridad, economía, modernización del Estado, infancia, adultez mayor, probidad, entre otras.

Ante los últimos descuelgues en el sector, desde los anfrontrones también hubo palabras para la protagonista. "No po-

**PROPUESTAS**  
 En el documento que recibió Matthei había propuestas en materias de seguridad, economía y modernización del Estado, entre otras.

demos aceptar que nuestros socios, a la primera de cambio, abandonen el bote. Eso no es de hombres ni de mujeres comprometidos con la libertad, el progreso, la seguridad y la esperanza que Evelyn nos viene a proponer", advirtió el diputado Francisco Undurraga.

## Demócratas, a la espera

Desde el comando de Matthei se esperaba que el sábado fuera un día cargado de más noticias, pues junto al encuentro de Evópoli se pensó que habría el anuncio del partido Demócratas en el que su timonel, la senadora y precandidata presidencial Ximena Rincón, daría un paso al costado y ofrecería su apoyo a la carta de la centroderecha.

Sin embargo, aquello no ocurrió, pues el consejo general del partido del "centro político", del viernes por la noche, no pudo re-

solver todos los nudos en una negociación en la que también marca presencia Chile Vamos.

La instancia, si bien tenía como objetivo revisar la nómina de precandidatos para el Parlamento y junto con eso dar cabida a una nueva resolución presidencial, se extendió más de la cuenta, y más de algún punto quedó pendiente. Así las cosas, el anuncio, que se creía iba a tener lugar ayer por la tarde en la sede del ex Congreso Nacional, deberá seguir esperando.

Desde la tienda han asegurado que no existen grandes trabas para el acuerdo, pues algunas dudas, como eran las diputaciones en Coquimbo y La Araucanía, ya estarían solucionadas. Junto con eso, según afirmó el senador Matías Walker a "El Mercurio", el recién desafiado de la Cámara de Diputados, Miguel Ángel Calisto, mantendrá su cupo como candidato en Aysén para el Senado, cuestión sobre la que la coalición de centroderecha también estaría de acuerdo.

Pese a lo anterior, en Demócratas se ha advertido que antes de cualquier definición se requiere de la votación del consejo, la que, aunque se espera favorable a Matthei, no está del todo garantizada, pues más de una diferencia interna habría en el partido sobre qué hacer de cara a los próximos comicios presidenciales. Algunos militantes, contrario a la postura de la directiva, claman por tener libertad de acción. Posición, sin embargo, que sería minoritaria frente a lo que sostendría la mayor parte de las bases.

Demócratas, de sumarse a la campaña de Matthei, no sería la primera colectividad en apoyar a una figura que no pertenece a su militancia. Ya lo hizo Amarillos por Chile, cuando el pasado 5 de junio proclamó a la exalcaldesa como su abanderada oficial. Desde ahí, el partido liderado por el diputado Andrés Jouannet ha entrado de lleno en el comando.